

ORIENTATION DES JEUNES

Parmi nos engagements, il y a celui de contribuer à une orientation de qualité pour nos jeunes.

Quel parent ne s'est pas demandé ce qu'allait devenir son ado ?

Quel ado ne se sent pas préoccupé par son avenir au moment de choisir ses options, son orientation ?

Nous souhaitons l'aider à trouver une solution pour favoriser son départ dans la vie.

Avant de s'intéresser aux moyens à mettre en oeuvre (études, filières etc) nous proposons d'identifier une destination : qu'est-ce qui pourrait le motiver au quotidien, quel métier pourrait le faire vibrer ?

3 phases :

- **Introspection** : déterminer ses valeurs de vie, déchiffrer sa personnalité profonde
- **Exploration** : clarifier un environnement professionnel désirable, identifier des centres d'intérêt
- **Validation** : confronter la connaissance de soi aux pistes professionnelles envisagées pour un projet réaliste et porteur de sens

Un accompagnement personnalisé en présentiel ou en distanciel selon 2 formules possibles
Temps de restitution parents/jeune



Pour tout renseignement sur nos
Bilans d'orientation
Bilans de compétences

06 01 99 21 56

Notre engagement auprès des jeunes

EnQuête 2 Soi accompagne la trajectoire de femmes et d'hommes, quelque soit leur âge, en quête d'un **bon départ dans la vie** ou de **nouveaux horizons**. Tous désireux d'offrir au monde ce qu'ils ont de meilleur.

Un an après son lancement, et dans ces temps troublés, nous avons souhaité consacrer cette gazette d'informations et de témoignages, au **thème de l'engagement et de la jeunesse**.

Nos projecteurs se tournent vers un des parcours atypiques qui nous a tout particulièrement marqué ces derniers mois : celui de **Fabien Devilliers qui, suite à son bilan de compétences, se lance dans une aventure exceptionnelle**.

C'est l'occasion pour nous également d'évoquer l'une de nos prestations à destination des jeunes : **le bilan d'orientation scolaire**. Faire de chaque avenir une chance pour le monde, voilà notre vocation et nous sommes heureux de vous en rendre compte.



Récit d'un bilan pas comme les autres

Tous les accompagnements apportent leur lot de surprises et d'émerveillement. L'histoire du bilan de compétences mené par Fabien Devilliers et l'aventure qui s'en suit, en ces temps de guerre et de perte de repères, prennent à nos yeux, une valeur d'exemple.

Ce jeune homme, démotivé par son travail, s'est présenté à nous fin 2021. Nous sommes allés à la rencontre de son histoire de vie, de ses valeurs, de ses traits de personnalité, de ses besoins et de ses aspirations. A la séance consacrée à l'exploration des possibles, cette question est venue: "**Quel est votre combat, avec quoi vous lèveriez-vous le matin avec entrain?**". Après un long silence et une certaine émotion Fabien a répondu : "**Vous allez me trouver farfelu, mais...je voudrais me rendre au camp d'Auschwitz pour faire mémoire et parler aux jeunes de l'engagement citoyen.**" Le consultant lui a renvoyé: "**Pourquoi ne le faites-vous pas ?**"

Fabien est revenu la fois d'après en ayant quasiment tout écrit de son projet. Il ne nous restait, lors des dernières séances, qu'à poser une à une les briques de cette aventure qui naissait. Formaliser ses compétences pour renforcer son sentiment de légitimité. Et peu à peu lever les craintes, les peurs légitimes, de tout quitter, du retour, de l'avenir...

Il avait suffi d'une intuition et d'une "**autorisation**" pour retrouver l'élan et l'action.

Fabien partira le 24 avril sur son vélo baptisé "Tornado", du camps de concentration de Gurs dans le Béarn, pour rejoindre le camps d'Auschwitz en Pologne. Il passera d'écoles en lycées pour parler aux jeunes du devoir de mémoire et de l'engagement citoyen.

EnQuête 2 Soi, au service des parcours atypiques et des aventures porteuses de sens, a décidé de soutenir son initiative exceptionnelle en en devenant mécène.



Pour le suivre et le soutenir,
rendez-vous sur son site :
www.laventurememorielle.org